Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Je souhaite m'exprimer sur l'implantation de 6 nouvelles éoliennes sur les communes d'Etaing, Dury et Récourt.

Plusieurs conseils municipaux se sont exprimés contre le projet.

L'objectif est largement atteint au niveau de la production éolienne sur les Hauts de France. Plus d'un tiers des éoliennes françaises se trouvent sur cette région.

Je constate que la fermeture de la base aérienne d'Epinoy en 2013 a provoqué l'installation de nombreuses éoliennes, concentrées sur une même zone, provoquant une saturation du paysage et une exaspération de la population.

J'ai présenté en 2019 les conclusions de mon rapport parlementaire sur les freins à la transition énergétique. Une des recommandations est de clarifier la vision de mix de production et de consommation d'énergie à venir.

.../...